

Hinweise zum Urheberrecht und zu den Nutzungsbedingungen

Alle Dateien, Illustrationen, Vorlagen und Fotos unterliegen dem deutschen Urheberrecht. Die Rechte liegen ausschließlich bei Lisa Siemens, www.lisasiemens.de.

Eine Nutzung ist nur für private Zwecke erlaubt. Die Nutzung für kommerzielle Zwecke (Verkauf) oder die Bereitstellung in Form von Downloads etc. ist NICHT GESTATTET! Jegliche Art von Vervielfältigung ist ebenfalls nicht gestattet. Eine Ausnahme bilden Kindergärten und Schulen, die Kopien für Kinder im Rahmen der Betreuung anfertigen.

Jede Vorlage wurde von mir mit viel Liebe und Sorgfalt erstellt. Wenn du meine Vorlagen verwendest und auf Social Media Kanälen zeigen möchtest, ist dies nur mit Nennung und Verlinkung meines Instagram-Accounts [@ein_wichtel_zieht_ein](https://www.instagram.com/ein_wichtel_zieht_ein) im Text gestattet.



Magische Kekse

Es war einmal in einem kleinen Dorf namens Wichtelfeld, tief im verschneiten Norden. Dort lebten die fleißigen Weihnachtswichtel, die das ganze Jahr über damit beschäftigt waren, Geschenke für Kinder auf der ganzen Welt vorzubereiten. Eines Tages, als der Winterwind besonders kalt pffff und der Schnee meterhoch lag, hatten die Wichtel eine geniale Idee. Sie beschlossen, etwas Besonderes für den Weihnachtsmann zu backen – Schokoladenkekse! Die Wichtel waren bekannt für ihre Liebe zum Naschen und sie wussten genau, dass der Weihnachtsmann Schokolade über alles liebte. Also machten sie sich voller Eifer ans Werk.

In ihrer winzigen Wichtelküche begannen sie mit dem Teig. Sie mischten Mehl, Zucker und Kakao zusammen und rührten kräftig um. Doch plötzlich passierte ein Missgeschick: Ein Wichtel namens Knut schüttete versehentlich eine Zauberzutat in den Teig. Sofort fing dieser an zu sprudeln und blubbern wie ein Vulkan! Die anderen Wichtel starrten entsetzt auf den brodelnden Teig. Doch dann brach einer von ihnen in schallendes Gelächter aus. "Das ist ja fantastisch!", rief er. "Wir haben magische Schokoladenkekse erschaffen!" Die anderen Wichtel schauten sich an und begannen ebenfalls zu lachen. Sie formten kleine Kugeln aus dem sprudelnden Teig und legten sie vorsichtig auf das Backblech. Als die Kekse aus dem Ofen kamen, waren sie wunderbar aufgegangen und hatten eine knusprige Kruste. Die Wichtel konnten es kaum erwarten, sie zu probieren. Als der Weihnachtsmann am nächsten Tag in Wichtelfeld ankam, um die Geschenke abzuholen, wurden ihm stolz die magischen Schokoladenkekse präsentiert. Der Weihnachtsmann konnte sein Glück kaum fassen und kostete sofort einen Keks. Doch als er hineinbiss, passierte etwas Unglaubliches: Er begann zu schweben! Die Wichtel lachten und klatschten vor Freude. Der Weihnachtsmann schwebte durch den Raum und rief: "Das sind die besten Kekse, die ich je gegessen habe! Mit ihnen kann ich viel schneller über die Welt fliegen!" Die Wichtel waren überglücklich, dass ihre Kekse dem Weihnachtsmann so viel Freude bereiteten.

Seitdem backen die Wichtel jedes Jahr ihre magischen Schokoladenkekse für den Weihnachtsmann. Und wenn du ganz genau hinhörst in der Nacht vor Weihnachten, kannst du vielleicht das leise Lachen der Wichtel hören, während sie ihre lustigen Keksrezepte ausprobieren.

